

# Grafing schützt die Spieler!

12.03.2021 14:33 von Johannes Oswald

Grafings Bundesligavolleyball haben im Meisterschaftskampf der Zweiten Liga eine gute Ausgangslage, diese gilt es zu halten und wenn möglich zu nutzen. Der Spielbetrieb in der Volleyball Bundesliga wird unter strengen Auflagen und Hygienekonzepten fortgesetzt. Dazu zählen verpflichtende Corona-Tests am Spieltag.

Zusätzlich wollen die Grafinger ihre Spieler auch unter der Woche testen und damit das Risiko einer Ansteckung im Training minimieren. "Uns geht es sowohl um den Schutz der Spieler, aber auch um den Schutz der Angehörigen, Familien und Arbeitskollegen und -kolleginnen.", begründet Grafings Teammanager Johannes Oswald den Schritt.

Auch wenn aktuell von kostenlosen Testangeboten gesprochen wird, wollen die Grafinger hier voran gehen. Alle Spieler und Betreuer sollen zusätzlich zu dem verpflichteten Test vor dem Spieltag mindestens vor 2 Trainings pro Woche getestet werden. Damit müssen pro Woche 50 Tests durchgeführt werden - ein Testkit kostet circa 7 Euro.

Die Testkosten sind also sehr hoch und die finanzielle Lage der Grafinger angespannt. Deshalb bittet das Team gemeinsam mit dem Förderverein Volleyball (FöV) um Spenden und Unterstützung. Jede zusätzliche Spende oder Beitrag hilft.

Der Förderverein Volleyball beteiligt sich zusätzlich mit einem einmaligen Zuschuss von 500 Euro an den TSV Grafing Abteilung Volleyball an den oben genannten Testkosten.

Der Grafinger FöV unterstützt die Volleyballabteilung mit dem Ziel der Jugendförderung und nachhaltigen Abteilungsentwicklung. Im aktuellen Bundesligakader stehen viele Spieler, die die Jugendausbildung beim TSV durchlaufen haben. Dies ist auch in den kommenden Jahren das Ziel: "Wir wollen unseren Talenten die Möglichkeit bieten sich in der Zweiten Liga zu beweisen und setzen auch in Zukunft weiter auf unsere Jugendarbeit. Es gibt einige vielversprechende Talente.", freut sich Oswald über den guten Unterbau.

Der beigefügte Flyer beschreibt nochmals, wofür der FÖV seit seiner Gründung steht und auch wie Sie Mitglied werden können, um mit Ihrem Beitrag unsere Jugendarbeit auch regelmäßig zu unterstützen.

Einmalspenden sind wie folgt möglich:

- per PayPal [paypal.me/foevgrafingvolley](https://paypal.me/foevgrafingvolley) oder [foerderverein@volleyballgrafing.de](mailto:foerderverein@volleyballgrafing.de)
- oder Überweisung an IBAN DE69 7016 9450 0002 6020 91

Wer den Grafinger Volleyball langfristig unterstützen will, kann für einen Mindestjahresbeitrag von 60€ Mitglied werden. Spendenbescheinigungen werden gerne ab einem Betrag von 50€ ausgestellt.

 [FÖRDERVEREIN Flyer 2021.pdf \(479,3 KiB\)](#)